



# Samuel elige a Máynez como su coordinador

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

**EL ABANDERADO** presidencial de Movimiento Ciudadano, Samuel García, anunció que Jorge Álvarez Máynez será el coordinador de su campaña para el proceso electoral federal 2024.

Ante el inicio de las precampañas, el emecista dio a conocer que invitó a quien lo ha acompañado en todos los procesos electorales en los que ha participado a nivel local y federal.

“Traemos invitado de lujo, aquí mi compadre Máynez, mi amigo Máynez desde hace mucho tiempo, Jorge Álvarez Máynez, coordinador de la bancada de los diputados ciudadanos.

“El día de hoy tenemos un anuncio muy importante que darles, pero va a ser sellado por una tequilita (...). Como siempre ha estado pegado con un servidor, hoy tengo el privilegio de invitarlo como coordinador de la campaña ganadora, que se oiga fuerte y lejos, hasta Mérida. Compadre, muchas gracias por aceptar esta invitación de mi parte”, expresó.

En un video que difundió a través de sus redes sociales, en el que aparecía junto con su esposa, Mariana Rodríguez, y el propio Jorge Álvarez Máynez, explicó que junto con él ha logrado hacer campañas diferentes que los han llevado al triunfo.

“Aquí con mi compadre ha estado al pie del cañón desde que entré a la política hace ocho años, competimos para diputados lo-



“

**ES LA PRIMERA VEZ** que Movimiento Ciudadano tendrá candidato presidencial, es la primera vez que México puede tener un presidente que nunca haya militado en ninguno de los partidos de la vieja política

**Jorge Álvarez Máynez**  
Diputado de MC

”

cales, entramos al Congreso local; luego, una campaña muy difícil para el Senado, nos pegaban mucho, que estábamos muy jóvenes, muy huercos, pero logramos ser el senador más joven en la historia de Nuevo León, y luego, tres años después empieza la gran batalla contra la vieja política y aquí estaba mi compadre pegando calcas, en los debates, siempre al pie del cañón.

“Con un campañón, con los Fosfo Fosfo, una gran campaña muy alegre, logramos ganar la gubernatura que nos consolida como el gobernador más joven en la historia del estado y en dos años hemos logrado lo que no se hizo en 40”, señaló.

Ante la invitación de Samuel García, el coordinador de los diputados emecistas destacó que ésta será la primera ocasión en la que su partido tendrá un candidato presidencial distanciado de la “vieja política”.